



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:22

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 23 de Noviembre de 2006

Bolsa de Noticias

-Rizo en el aire (Portada)

Sin beatriz y sin retrato se quedó el ex candidato a la presidencia por el PLC, José Rizo Castellón quien no logró ganar las pasadas elecciones nacionales y tampoco logró obtener un escaño como diputado suplente del aún presidente Enrique Bolaños en la Asamblea Nacional.

-María Fernanda será operada este viernes (Portada)

La ex primera Dama de la República, María Fernanda Flores de Alemán, será operada este viernes por un cirujano plástico, para practicarle una liposucción cosmética, que la haga verse menos pasada de peso.

-Crearán coalición para incidir en el sector judicial (Portada)

Los organismos Hagamos Democracia, Comisión Permanente de Derechos Humanos (CPDH), el Movimiento por Nicaragua y Pro Justicia oficializarán la próxima semana la conformación de una coalición que incidirá en la aplicación de la Ley de Carrera Judicial, así como en los nombramientos de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia y el del Fiscal General de la República.

-“No tengo por que ser amnistiado” (Pág. 3)

La amnistía para casos de corrupción no son validas, en primer lugar yo no tengo que ser amnistiado por que no he hecho nada incorrecto a no ser que traten de involucrarme o equipararme a otros, eso es politiquería”, enfatizó el ex candidato presidencial del ALN.

-Alemán, un mal agradecido (Pág. 4)

“Dejaron por fuera una gran cantidad de diputados valiosos, no les importó nada, por que siguen manejando la estructura del PLC de forma vertical”, criticó Lacayo quien se caracterizó por haber sido un aguerrido defensor de Alemán. El legislador urgió la renovación de las instituciones políticas.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa **Agenda**

Presentador Rhina Cardenal

Invitado Lincoln Escobar

Tema Política Nacional

Escobar explicó que la estrategia económica que el Presidente Bolaños se propuso esta fundamentada en un desarrollo hacia fuera, la misma que utilizó Chile. Agregó que era necesaria la lucha contra la corrupción. El gobierno del Presidente Bolaños cuando asumió el poder, el país se encontraba con una descalificación y una imagen pésima ante la comunidad internacional y volver a recuperar un programa con el FMI iba mas allá de simples compromisos, por lo tanto era necesario crear una imagen nueva de Nicaragua.

Canal 12

Programa **Buenos Días**

Presentador Stalin Vladimir

Invitado Enrique Quiñónez y Eliseo Nuñez



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:22

PAG - 2 -

Tema Resultados finales del CSE

Núñez dijo que hay que analizar bien en que condiciones renunció a su cargo de vicepresidente José Rizo Castellón para que el CSE lo haya dejado fuera de ser el diputado suplente del Presidente Bolaños.

Quiñónez considera que los magistrados del CSE se apresuraron en esa decisión que está seguro que ni siquiera han revisado la renuncia de José Rizo.

Valora que Alemán es muy inteligente y valorará cual es el momento en que se debe retirar del partido, para quedarse dando consejos a quien llegue a pedírselo, si cree que llegará el momento que tendrá que retirarse del partido, también Eduardo Montealegre tiene que buscar el consenso democrático.

Núñez dijo que una cosa es lo que dice Daniel Ortega y otra cosa es que lo haga, cree que Daniel Ortega no va a poder cumplir lo que prometió.

Quiñónez considera que hay que decir un basta ya y sentarse a platicar todas las fuerzas democráticas para ver quien se está beneficiando con todo esto, hay que hacer borrón y cuenta nueva, ver por los intereses del pueblo.

Núñez dijo que llegó el momento del consenso, la derecha "somos la mayoría", Daniel Ortega es un presidente por minoría, ojalá se modernice la práctica política.

Quiñónez señaló que está luchando en lo personal por limar asperezas, se trata de que alguien tiene que dar el primer paso, hay que buscar un consenso democrático.

Canal 4

Programa **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador Alberto Mora

Invitado Comisionado Mayor Julio González (Policía Nacional)

Tema Venta de Pólvora

Canal 10

Programa **El 10 en la Nación**

Presentador Jaime Arellano

Invitado Ariel Granera y Oscar René Vargas (Analistas políticos)

Tema Composición de las bancadas en la Asamblea Nacional

Vargas manifestó que si la ALN se posiciona en las elecciones municipales del 2008, como la segunda fuerza política el PLC quedaría contra la pared en las futuras elecciones presidenciales. Considera que Alemán no se va a retirar del PLC. Vargas dijo que Daniel Ortega no va a resolver el problema de tener 800 mil niños fuera del sistema educativo de la noche a la mañana, esto llevará su tiempo.

Granera expresó que si el PLC no renueva su liderazgo inexorablemente va ir desapareciendo. Asimismo indicó que ALN y FSLN se van a disputar el voto rural de cara a los próximos dos años. Dijo que el FSLN le conviene que Arnoldo Alemán continúe en el PLC porque ha sido su principal aliado y lo necesita para gobernar.

Acotó que la ventaja que tiene Daniel Ortega para enfrentar los problemas sociales es que el actual gobierno le deja 1 mil 710 millones de dólares en un sin número de proyectos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:22

PAG - 3 -

Canal 2

Programa **Primera Plana**

Presentadores Joel Gutiérrez y Eduardo Enríquez

Invitado Mónica Baltodano y Víctor Hugo Tinoco (Diputados electos del MRS)

Tema Composición de las fuerzas políticas en la Asamblea Nacional

Tinoco dijo que lo que se puede hacer en la Asamblea Nacional es proponer que no haya una reelección de presidentes tanto Ortega como Alemán. La situación política en Nicaragua está cambiando debido que se rompió el bipartidismo y ahora Ortega tiene una minoría en la Asamblea Nacional.

Canal CDNN

Programa **De Mañana**

Presentador Martín Madriz

Invitado Leonel Teller (Vocero del PLC)

Tema Resultados finales del CSE

Teller comentó que Rizo debería de ser por derecho diputado suplente del ex presidente Bolaños. Señaló que ya una vez el CSE le robó un escaño a una dama en las elecciones pasadas y hoy nuevamente se comete fraude electoral en la zona rural, esto lo conocen los observadores fiscales del partido, no están satisfechos una vez mas pierden escaños y en el caso del José Rizo por derecho tiene ganado un escaño en la Asamblea Nacional.

Afirmó que ellos serán un partido de oposición que va actuar con responsabilidad y con una visión en base de donde vienen en historia reciente. Aquí se quiso balancear la unidad pero hubo mucha prepotencia, si aquí hubiera habido una voluntad de unirnos la historia sería otra y en esto tiene que ver mucho la influencia de Washington quienes se negaron a negociar con el PLC, hubo una posición cerrada de parte de ellos para hacer desaparecer el PLC.